



Hoy, en una pregunta a la ministra de Transición Ecológica

Castellón: "¿Quién abrió las puertas del Ministerio a la trama corrupta de los hidrocarburos?"

- El portavoz de Energía exige a la nueva vicepresidenta tercera que explique "si se ha ido ya o sigue en el Ministerio, la persona que dio la orden para ser diligentes con la licencia de la empresa a través de la que Víctor de Aldama defraudó 182 millones de euros"
- "Teresa Ribera se ha marchado sin dar explicaciones, pero usted no es una recién llegada" porque la Subdirección General de Hidrocarburos "dependía orgánicamente de la Secretaría de Estado que ha dirigido desde 2020. Ahora tiene que decidir en qué lado quiere estar"

03 de diciembre de 2024.-

- El portavoz de Energía del Grupo Parlamentario Popular, Miguel Ángel Castellón, pide a la recién nombrada vicepresidenta tercera y ministra de Transición Ecológica, Sara Aagesen, que diga "quién abrió las puertas de su Ministerio a la trama corrupta de los hidrocarburos. ¿Esa persona sigue allí o se ha marchado ya?", reclama en la sesión de control al Gobierno del Senado.
- El dirigente popular recuerda que la empresa "epicentro de la trama corrupta" con la que Víctor de Aldama defraudó 182 millones de euros y por lo que el considerado como "nexo corruptor de la trama Koldo" ha permanecido en la cárcel durante semanas—, obtuvo la licencia del Ministerio de Transición Ecológica en 2022.
- "En aquel momento, Ábalos llevaba cesado como ministro más de un año, lo que demuestra que la influencia de la organización corrupta seguía funcionando", señala y apunta que "alguien debió dar la orden de ser diligentes con esa petición de licencia, que facilitó una facturación de más 800 millones de euros a dicha empresa en sólo un año".



TITULARES

- En este punto, Miguel Ángel Castellón pregunta directamente a la vicepresidenta tercera si "fue sólo un trato de favor, por el que cobraron los compañeros de viaje de Sánchez, o hubo sobornos a políticos o técnicos de su Ministerio".
- En este punto, el senador del PP recalca que "Teresa Ribera se ha marchado sin dar explicaciones pero usted no es una recién llegada" porque la Subdirección General de Hidrocarburos "dependía orgánicamente de la Secretaría de Estado que ha dirigido desde 2020. Ahora tiene que decidir en qué lado quiere estar".
- Por ello, el senador Castellón pide a la ministra Aagesen que explique si "han adoptado alguna medida en el Ministerio para esclarecer este caso y si se ha hecho algo para evitar usos fraudulentos de las autorizaciones para operar hidrocarburos en el futuro".
- La conmina a "empezar a dar respuesta a tantas preguntas que hoy no la tienen, con numerosas personas encarceladas y otras muchas investigadas bajo secreto de sumario".
- Destaca "lo que sí conocemos a través del testimonio de Aldama es que obtuvo una licencia que le costó 600.000 euros en sobornos y que regaló un chalet a Ábalos en la Costa del Sol por la gestión de esa licencia".
- "Que otra implicada afirme haber llevado bolsas con billetes a la sede de la corrupción, en la calle Ferraz deja entrever la magnitud de la trama corrupta, que cerca al PSOE y al mismo Sánchez", remacha el portavoz de Energía del PP.